

Témoignage d'une ex-Etudiante reçu le 02.04.07

Bonjour,

Je viens seulement de lire votre étude sur la présidentielle 2007 (faute de temps), mais j'avais précieusement rangé le message dans un petit coin, pour m'y plonger dès que possible.

Etude passionnante, et comme toujours, parfaitement étayée par des arguments objectifs figurant dans le thème.

J'ai interrompu le suivi de vos cours par manque de temps, et parce que je me suis aperçue que je n'arriverais jamais à maîtriser cet outil très riche et complexe, mais je tenais à vous dire que vos cours sont absolument passionnants, du fait bien sûr de votre connaissance de l'astrologie, mais aussi de votre immense culture, et de votre humour décapant. Il est tellement rare aujourd'hui, de voir quelqu'un avoir des avis tranchés et aller au bout de ses convictions!! Il est de bon ton de nos jours d'être mitigé sur tout (sous prétexte d'ouverture!), et donc de penser à la fois une chose et son contraire (moi j'appelle cela de l'ambivalence).

L'intérêt de vos études tient justement à votre grande ouverture d'esprit, votre capacité à examiner les choses sous toutes les facettes avec une parfaite objectivité, et à en tirer une interprétation (qui effectivement peut être erronée mais en tout cas parfaitement justifiée par un raisonnement logique); et c'est cela qui fait tout le côté passionnant de l'astrologie!! Il faut s'engager pour ouvrir le débat!

Votre échange de mails avec la FDAF est particulièrement édifiant...

J'espère que vous continuerez longtemps à nous faire partager vos études, vos réflexions, et votre humour que j'apprécie énormément!

Cordialement,

Patricia G.....

Ex Etudiante en Astrologie comparée et Graphologue